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La collaborazione tra impre-
sa e scuola trova punti d’in-
contro sempre più efficaci. Lo
ha confermato, ieri,l’incontro
alla Camera di Commercio du-
rante il quale le scuole supe-
riori savonesi hanno presenta-
to i risultati dei primi tre anni
di «percorsi» in alternanza
scuola-lavoro, realizzati con il
contributo finanziario dell’en-
te camerale. I progetti hanno
coinvolto studenti ultraquin-
dicenni, sia dei licei e sia degli

istituti tecnici, che si sono impe-
gnati in «percorsi» di formazio-
ne in aula e in azienda, volti a fa-
vorire un avvicinamento pro-
gressivo al mondo del lavoro.
Otto gli istituti coinvolti: Scien-
tifico Grassi di Savona, Don Bo-
sco di Alassio, Calasanzio di
Carcare, Boselli di Savona, Fal-
cone di Loano, Liceo Della Ro-
vere di Savona, Alberti Da Vin-
ci di Savona, Mazzini Pancaldo
Martini di Savona, per un tota-
le di oltre cento studenti

Questa mattina, intanto, alle
9 nel salone dell’Unione Indu-
striali di via Gramsci per la
«Giornata Nazionale Orienta-
giovani» incontro con gli stu-
denti savonesi su «Il futuro a
portata di scelta. Crescere gra-
zie a scienza, tecnologia e inno-
vazione».  [I. P.]

Situazione ancora bloccata al-
l’Itis Galileo Ferraris (circa
600 iscritti) dove è in corso un
braccio di ferro per tornare al
vecchio orario (8-13,10) che
consentirebbe di evitare gravi
disagi per i ragazzi che devo-
no prendere il bus. Da alcuni
giorni infatti, per portare le
ore scolastiche a una media di
55 minuti, il nuovo orario è
7,50-13,20.

Il fronte della «vertenza» in
realtà è più allargato e non si

limita al confronto fra i ragazzi
e il dirigente scolastico, G.B.
Siccardi. Si fa pressione infatti
anche su un gruppo di insegnan-
ti per convincerli a destinare al-
cune ore all’attività pomeridia-
na: una soluzione che consenti-

rebbe - come ha garantito Sic-
cardi - di tornare subito al vec-
chio orario. Non tutti i docenti
però sono d’accordo e da ieri è
partita una raccolta di firme tra
i professori per cercare di sbloc-
care la situazione. L’iniziativa
nasce da un documento concor-
dato, sottoscritto anche dai rap-
presentanti degli studenti.

Ieri mattina buona parte dei
ragazzi non è entrata in classe,
altri sono rimasti a casa. Questa
mattina la maggioranza dovreb-
be fermarsi in cortile, in attesa
degli eventi.

«Spero che i docenti accetti-
no la soluzione delle attività po-
meridiane. Conto su una solu-
zione rapida per tutelare la pre-
parazione scolastica e la qualità
del nostro istituto», ha detto ie-
ri il prof. Siccardi. [M. F.]

SAVONA

I costi della politica sono nel
mirino dell’amministrazione
comunale che dovrà fare ag-
giustamenti al bilancio solo
per far fronte al continuo au-
mento delle spese istituzionali
per il funzionamento di Consi-
glio e commissioni. Nulla di
scandaloso, a parte la prolife-
razione delle riunioni che pro-
vocano un aumento delle spe-
se per i gettoni di presenza. Se
le riunioni del Consiglio sono
tutto sommato limitate (una
ogni 15 giorni) con i consiglieri
che guadagnano circa 270 eu-
ro ogni tre mesi, il vero proble-
ma è l’aumento delle sedute di
commissione che tavolta ven-
gono convocate anche per ar-
gomenti di scarsa rilevanza.
Qui a fianco riportiamo i dati
forniti dal Comune sulle inden-
nità percepite in tre mesi dai
singoli consiglieri. Cifre non
certo esorbitanti. I consiglieri
più «gettonati» sono quelli co-
me Larosa che appartenendo
a un gruppo formato da una
sola persona partecipano a
tutte le riunioni.  [E. B.]

I E’ durato pochi minuti il
presidio dei dipendenti in Con-
siglio comunale perchè in mat-
tinata il vicesindacoPaolo Cavi-
glia si era impegnato ad assu-
mere sette vigili urbani e a inta-
volare nuove relazioni sindaca-
li. I dipendenti, come segno di
buona volontà, hanno revoca-
to l’assemblea che avrebbe do-
vuto svolgersi lunedì in conco-
mitanzacon l’arrivo dei croceri-
sti. I lavori del Consiglio sono
poi proseguiti sui binari della
normalità. Su proposta dell’op-
posizione si è osservato un mi-
nutO di silenzio per il tifoso del-
la Lazio morto domenica. Quin-
di i consiglieri di maggioranza,
ieri particolarmente compatti,
hanno approvato prima il pia-
no di zonizzazione acustica
(23-14) e quindi la realizzazio-
ne dell’insediamento artigiano

delle aree di Parco Doria. In
questo caso i voti a favore so-
no stati addirittura 24, con 8
astenuti di Forza Italia e 1 solo
voto contrario di Patrizia Tur-
chi. I forzisti hanno spiegato
che l’astensione è motivata
dal solo fatto che si tratta del-
l’ennesimavariante al Piano re-
golatore che ancora è in gesta-
zione.  [E. B.]

INIZIATIVA DELLA CAMERA DI COMMERCIO

Cento giovani a scuola
nelle imprese savonesi

L’Itis Ferraris in via alla Rocca

L’Unione Industriali
questa mattina
ospita un incontro
sull’orientamento

Consigliere €

AcquaroneM. 0

AddisA. 535,5

ApicellaP. 765

AschieroG. 612

BaiardoG. 918

BassoR. 153

BerrutiC. 535,5

BonfantiF. 382,5

BossolinoG. 612

BrianoF. 229,5

BussalaiL. 841,5

CarellaP. 535,5

CarlevarinoG. 459

CasalinuovoG. 612

CostabileR. 382,5

DeCiaR. 612

DelfinoF. 688,5

DelfinoV. 612

DemontisS. 994,5

DrocchiR. 382,5

Ieri pochi studenti
sono entrati in classe
Oggi tutti in cortile
in attesa di notizie

Via Istria
Pensionato trovato
morto in casa
IUn pensionato di 70 an-
ni, Angelo Calzia, è stato
trovato morto ieri pomerig-
gio nella sua casa di via
Istria. L’uomo, che il giorno
prima era stato sottoposto
a un intervento di cataratta
all’ospedale San Paolo, se-
condo i primi accertamenti
sarebbe stato stroncato da
un infarto mentre dormiva.

Politica
Incontro di An
al Bar Doplhin
IQuesta sera alle 19,30
al Bar Dolphin di piazza
Marconi iniziativa di Allean-
za nazionale con il senatore
Marcello De Angelis che in-
contrerà la cittadinanza in-
sieme al consigliere comu-
nale Alessandro Parino.

Provincia
No alla commissione
per l’appalto neve
I Il Consiglio provinciale
ha bocciato ieri per 13-9 la
proposta della minoranza
di istituire una commissio-
ne d’indagine senza gettone
di presenza che per due me-
si avrebbe dovuto far luce e
migliorare le procedure per
l’affidamento ai privati del-
lo sgombero della neve.

Albisola S.
Nuova rotonda
in corso Mazzini
IDalle 21 di questa sera
alle 6 di domani, senso uni-
co alternato ad Albisola Su-
periore in corso Mazzini,
poco dopo il casello della
A10, in direzione monte. Al-
l’altezza dell’incrocio con
via alla Massa, davanti ai
magazzini "AZ", sono in
corso i lavori per la nuova
rotonda.  [M. PI.]

Camera di commercio
Ristoranti del cuore
ciclo di seminari
I Lezioni per ristoratori
pensando alla salute degli
avventori. la Camera di
commercio ospiterà il per-
sonale della Divisione di
Cardiologia dell’ospedale
San Paolo (primario Paolo
Bellotti, le dietiste Laura
Ebbli e Laura Starnini e An-
gelo Gatta, chef e docente
presso l'Istituto Alberghie-
ro Miretti di Celle Ligure
che da tempo portano avan-
ti a Valloria il progetto «Le
ricette del cuore».  [P.P.]

In breve
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UN MECCANISMO CHE PREMIA I PARTITI MINORI

I consiglieri più “gettonati”
L’elenco delle somme percepite per l’attività istituzionale del Comune

I lavori del Consiglio

E saranno assunti sette vigili urbani

Passa l’insediamento artigiano
sulle aree di Parco Doria

Consigliere €

FerreriG. 306

GiraudoL. 535,5

GiustoR. 459

LarosaF. 1300,5

LiCalziP. 459

LugaroS. 765

MarinoF. 153

MinettiE. 612

OrsiF. 612

ParinoA. 688,5

PastorinoM. 535,5

PesceP. 459

PozzoM. 0

RemigioA. 1071

RomagnoliI. 612

SantiP. 994,5

StrinatiC. 459

TurchiP. 306

VaraldoE. 229,5

VignolaR. 612

TOTALE  22.032 €

.

PROTESTA IL NODO E’ L’ATTIVITA’ POMERIDIANA

Itis, per tornare al vecchio orario
l’ultima parola spetta ai docenti

Via Bagnolo, 10 - CENGIO

Tel. 019 553019 - Cell. 3386897943

(Vicino entrata BANCO AZZOAGLIO)
Alimento cane e gatto

Vendita pellet in sacchetti da kg 15

Vendita pellet in sacchetti da kg 15

Carta da rifascio e per confezioni

Carta da rifascio e per confezioni

Borse di carta e oggettistica
Borse di carta e oggettistica
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